

Jahresversammlung 2024 Korporation Kägiswil

Der Präsident Hanspeter Lussi-Berwert konnte am 29. April 2024 insgesamt 66 Korporationsbürgerinnen und Korporationsbürger an der ordentlichen Korporationsversammlung im Restaurant Neuer Adler begrüßen. Nebst der Rechnungsablage stand die Wahl eines zusätzlichen Ratsmitgliedes auf der Traktandenliste.

Mit einem besonderen Willkommensgruss an die Altpräsidentin Anna Kathriner-Zurmühle und an Altpräsident Walter von Wyl-Briner konnte der Korporationspräsident die Versammlung einleiten und nach der offiziellen Traktandenliste abhalten.

Wahlen und Jahresrechnung

Hanspeter Lussi-Berwert als Präsident und Benjamin Burach als Vizepräsident wurden einstimmig wiedergewählt. Zur Verstärkung des Korporationsrates wählte die Versammlung Manuel Küchler, Ei 1, einstimmig. Der

Korporationsrat gratuliert Manuel Küchler zur Wahl und heisst ihn im Rat Willkommen.

Die Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission stellt sich für eine weitere Amtsdauer zur Verfügung.

Die Jahresrechnung 2023 schliesst nach Abschreibungen mit einem Gewinn von rund CHF 50'000.– ab.

In das Korporationsregister wurden sieben Neubürger aufgenommen. Die Korporation Kägiswil besteht nun aus 138 Korporationsbürgerinnen und Bürgern.

Die ordentliche Korporationsversammlung konnte ohne weitere Wortmeldungen aber mit einem Dank des Präsidenten an die Bürgerinnen und Bürger für die Teilnahme an der Versammlung geschlossen werden.

Marie-Theres Wallimann



Der Korporationsrat von links: Flavio von Wyl, Benjamin Burach, Samantha Zurmühle, Hanspeter Lussi und Sekretärin Marie-Theres Wallimann

Jahresversammlung 2024 Korporation Ramersberg

Martin Kiser, Stücki, konnte als Präsident der Korporation Ramersberg am 24. Mai 2024 eine sehr grosse Anzahl von 37 Mitgliedern zur Jahresversammlung im Restaurant Rössli in Stalden begrüsen. Auf der Traktandenliste war unter anderem die Wahl eines neuen Ratsmitgliedes aufgeführt.

Die Versammlungsteilnehmerinnen und Versammlungsteilnehmer genossen im neu eröffneten Restaurant Rössli in Stalden ein feines Essen und verbrachten einen gemütlichen Abend mit interessanten Gesprächen.



Wahlen und Jahresrechnung

Peter Kiser verlässt den Korporationsrat nach sechs Jahren Ratstätigkeit als Forstverwalter. Herzlichen Dank für die geleistete Arbeit. Mit einem Gutschein für einen Ausflug mit seinen Vorstandskolleginnen und -kollegen wird Peter Kiser aus seinem Amt verabschiedet.

Als Nachfolger im Korporationsrat wird Martin Kiser, Bänischwand 1, Ramersberg, vorgeschlagen und ein-

stimmig gewählt. Herzliche Gratulation zum neuen Amt und viel Glück. Neu amten drei Martin Kiser im Korporationsrat. Martin Kiser, Stücki, wird als Präsident für ein weiteres Jahr bestätigt und auch der Vizepräsident Markus von Rotz, Unterrüti, wird einstimmig wiedergewählt. Die Berichte des Präsidenten, des Alp- und Allmendverwalters und des Försters und Forstverwalters sowie das Protokoll der letzten Jahresversammlung werden einstimmig genehmigt und verdankt.

Die Korporation schliesst mit einem Gewinn von CHF 12'053.42 ab.

Tag der Korporationen

Am 14. September 2024 wird der nationale Tag der Bürgergemeinden und Korporationen über die Bühne gehen. Alle Korporationen stellen sich vor und informieren über ihre Arbeit. Die Korporation Ramersberg wird gemeinsam mit den anderen Sarner Korporationen am Sarner Wochenmarkt vertreten sein. Im Spritzenhaus werden von 10.00 bis circa 13.00 Uhr Fotos und Filme der vier Sarnen Korporationen zu sehen sein. Es wäre schön, wenn dieser Anlass auch rege besucht wird.

Der Präsident schloss die Jahresversammlung mit einem herzlichen Dankeschön an alle, die zum Wohle der Korporation beitragen.

Franziska Burch-Müller



Von links: Abtretendes Vorstandsmitglied Peter Kiser, Finanzchef Martin Kiser, Bergli, Ratsschreiberin Franziska Burch, Präsident Martin Kiser, Stücki, neues Vorstandsmitglied und Forstverwalter Martin Kiser, Bänischwand, Alp- und Allmendverwalter Markus von Rotz (Fotos: Lea von Rotz)

Nationaler Tag der Korporationen

Am Samstag, 14. September 2024, werden praktisch alle Korporationen und Bürgergemeinden in der Schweiz zusammen mit der Bevölkerung ihren nationalen Tag feiern. Alle vier Korporationen von Sarnen werden sich am Samstagvormittag beim Dorfplatz in Sarnen gemeinsam präsentieren. In einer digitalen Show können sich die Besucherinnen und Besucher über die Sarner Korporationen und ihre Tätigkeitsfelder und Aufgaben informieren. Die Korporationsräte werden die Fragen der interessierten Bevölkerung beantworten und ihnen vertiefte Auskunft erteilen. Alle, die einige einfache Fragen richtig beantworten können, werden ein Gratisgetränk und die Chance auf einen grossen, gewichtigen Preis erhalten. Lassen Sie sich überraschen!

Am Samstagnachmittag werden die Korporation Freiteil und die Korporation Schwendi ein ergänzendes, separates Programm bieten:

Die Korporation Freiteil wird in ihrem Wärmeverbund (Holz-Fernwärme Sarnen AG) beim Foribach für die ganze Bevölkerung die Türen öffnen, zur Besichtigung der imposanten Anlage einladen und einen kleinen Imbiss abgeben.

In der Schwendi werden ebenfalls beim Wärmeverbund und auch im Forsthof die Türen für eine Besichtigung offen sein. Auch dort werden die Verantwortlichen für

Fragen und Anregungen zur Verfügung stehen. Keine Besucherin, kein Besucher wird hungrig oder durstig nach Hause kehren müssen, versprochen!

Am Abend wird im Rössli – iisi Beiz zum Korporationsfest geladen. Freuen Sie sich auf einen gemütlichen, geselligen Abend mit musikalischer Unterhaltung und Feinem aus Küche und Keller.

Walter Abächerli



**Nationaler Tag der
Bürgergemeinden und Korporationen**
Wurzeln – Werte – Weitsicht
14. September 2024